



ACTA N° 24 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD

HUALAÑE.-

Miércoles 19 de Julio del 2.006.-

TABLA : 1.- Acta.-

2.- Cuentas.-

3.- Tabla Ordinaria.-

4.- Participación Comité parietario.-

5.- Participación Encargado Comunal de Emergencia.-

6.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Finanzas.-

7.- Hora de Incidentes.-

En Hualañé a diecinueve días del mes de Julio del año 2.006 y siendo las ocho horas con cuarenta y cinco minutos, entra en sesión ordinaria el H. Concejo Municipal, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Samuel Baeza Reyes, mas la asistencia de los srs. Concejales, don Fernando Sepúlveda Rivero, don. Octavio Fredes Serrano, don. Sergio Ramírez Núñez, don. Claudio Pucher Lizama, don José Miguel Alvarez Fuenzalida y el Sr. Sergio Mezas Manríquez, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal, Don Luis Arturo Flores Cabrera, quien actúa como Ministro de Fe.-

La tabla del día considera:

1.- Acta:

El Sr. Presidente expone para análisis la acta de sesión número veintitrés correspondiente al Miércoles doce de Julio del año en curso, a la que se introducen las siguientes aclaraciones:

El Sr. Sepúlveda señala que en pág. N° 3 párrafo 6 debe decir: José Díaz y no Ramiro Cordero.-

Realizadas la observación se da por aprobado el documento y se respalda con la firma del Sr. Presidente y por el Ministro de fe.-

2.- Cuentas:

El Sr. Alcalde da a conocer que:

a.- Se terminaron los trabajos en la pasarela de Peralillo y en estos momentos se esta llevando material para relleno de los cabezales; Además se sugirió a los vecinos que pusieran una malla protectora para evitar peligros. Se agrega a la información que la semana pasada vino el Sr. Subsecretario de Obras Públicas y visitó el lugar, posteriormente se trasladó al Puente Paula. En Peralillo, la autoridad comprometió tener un diseño de la obra en el plazo de una semana, para posteriormente buscar los recursos, para lo cual comprometieron sus influencias el Sr. Diputado, el SEREMI y la Sra. Gobernadora. El Sr. Meza agrega que también se habló que ese camino se iba a enrolar y que el puente solo va a ser para vehículos livianos.-

El Sr. Alcalde indica que además se van a invertir 500 millones de pesos para enrocado en el río Mataquito, lo que posiblemente alcance para dos espigones. Señala además que el Ministerio se encuentra preocupado por el curso que ha tomado el río, ya que podría afectar a la Piscina de Tratamiento de Aguas Servidas.-

Agrega la autoridad que como consecuencia del desborde del río, los propietarios aledaños al canal van a iniciar una demanda en contra de la Sra. Marta Retamal, por la profundización del canal y la no construcción de una compuerta para regular la entrada de agua.-

En relación con la los últimos temporales, da a conocer que hubieron caminos cortados, pero sin mayores consecuencias. La situación mas complicada se vivió en el sector de La Higuera, donde hubieron varias casas inundadas, incluso el lugar fue visitado por la Sra. Gobernadora. Para paliar en parte los daños se va tirar maicillo para los patios de las casas y se les llevó carbón. Por otra parte a las personas de La Huerta ya se les llevó la mediagua. Finalmente manifiesta que la pérdida mayor pasa por la parte agrícola, en donde la gente ha solicitado ayuda en fardos de pasto.-

El Sr. Fredes consulta si los trabajos que se hicieron en la rivera del río, sector Orilla de Navarro dieron resultado. El Sr. Pucher informa que ayudaron a que el daño no fuera mayor, porque el río en cierta medida tomó el cauce mas al centro.-

b. Informa que se publicó en el diario La Prensa del día Domingo 16 del corriente, el llamado a licitación y venta de bases del Grupo Habitacional Santa Rosa. Hubo reunión con los funcionarios de Chile barrio en Talca, quienes se comprometieron a que si faltaban recursos los iban a conseguir y con posibilidades de obtener platas para la pavimentación. Se agrega que como consecuencia de esa reunión, ya depositaron 155 millones para los trabajos. El proyecto considera un total de 28,5 Mts² de construcción para vivienda, es decir la casa tendría mas menos un total de 32 Mts.2, incluyendo la caseta y con la posibilidad de habilitar una mansarda. Por su parte Aguas Nuevo Sur tendría listo el proyecto para superar lo que señala el Art. 25 bis, el día 24 de Julio y poder llamar a licitación.-

c.- En relación a la situación de Planta de Tratamiento de Aguas Servidas, Aguas Nuevo Sur y frente a la peligrosidad de la crecida del río, se preocuparon del tema y como es una situación de privado, se va a tener una reunión en conjunto.-

d.- Da a conocer que el tema de Educación a nivel nacional se ve complejo; manifiesta que el día Viernes que estaban en Linares, se citó urgente a los alcaldes y se reunieron con el asesor del Ministro de la cartera y el planteamiento es que si no se tiene solución al problema, los municipios no retirarían la subvención en el mes de Septiembre y los docentes quedarían sin sueldo. Todos piden que ojala se tenga una solución al respecto, la que pasa por entregar mayores recursos, esto es aumentar el valor de subvención por alumno y entregar recursos para jubilación de profesores. Si estos elementos no se dan se produce un colapso total. Por tal motivo es que se solicita sensibilizar, sociabilizar y solidarizar con el problema y llamar a la ciudadanía, a los profesores y a todo su entorno, frente a lo desleal que es la competencia, en el sentido que a la educación privada y semi privada se entregan mucho mas recursos que a la educación pública. Agrega que cuando partió la concertación el 75 % del alumnado estaba en la educación pública y hoy es solo el 45 %, porque los privados vieron en esta área una forma como ganar plata. Señalando que de acuerdo a los antecedentes los resultados de los privados no son mejores que los públicos. Agrega que se tienen informaciones que en este momento el Ministerio negocia con los no docentes y los municipios no lo saben.-

El Sr. Fredes recuerda lo que señaló una apoderada del Colegio San Nicolás, quien dijo que ellas buscaban otra alternativa de educación para sus hijos, aunque deban pagar, porque piensan que puede ser mejor; y es una opción que no se puede negar a los apoderados.-

El Sr. Alvarez señala que la gran diferencia se presenta en el nivel de exigencia y disciplina que entregan los particulares.-

El Sr. Ramírez señala que la gran responsabilidad de las diferencias de recursos para uno y otro sector la tiene el Gobierno,; manifiesta que se tiene antecedentes que vía subvención se han entregado 13 mil millones de pesos a la Región Metropolitana y a los municipios del país solo 3 mil millones de pesos, por tanto se dice que desde el gobierno no se ha sabido manejar la parte municipalizada. Indica que en el seminario de Linares se nombró al Sr. Alcalde de San Clemente, Juan Rojas para que represente a la Región, en las conversaciones con el Gobierno; en esa oportunidad encaró al representante del Ministro, porque la autoridad no fue capaz de asistir a la mesa de trabajo y mandó representante.-

Seguidamente el Sr. Ramírez informa de los temas tratados en Seminario de Linares, señalando que:

a.- Se vio el tema de la evaluación docente año 2.005, quedando nulo el proceso para los profesores que no siguieron el proceso y que habían sido calificados como insuficientes y que a los municipios les significó una demanda basado en el principio de discriminación. Además se habla de una subvención diferenciada, es decir mas alta para las comunas pobres en relación a las que tienen mayores recursos.-

El Sr. Alcalde agrega que cualquier ayuda que llegue va a ser positivo para la comuna, ya que no se tienen deudas.-

El Sr. Alvarez considera que el Gobierno va a tener que considerar diferentes aportes para aquellos que tienen y que no tienen deudas.-

El Sr. Alcalde da el caso de San Clemente que tiene deudas de perfeccionamiento, Responsabilidad y Previsión, situación parecida que viven los municipios de Constitución y Cauquenes.-

El Sr. Pucher manifiesta que no solo colapsa el sistema educacional , sino que además el sistema económico del país.-

El Sr. Alcalde indica que la A. Ch. de M. concluye que no se puede hablar de calidad de educación , mientras no se entreguen los recursos a la educación pública. Da el caso de Hualañé, quien debe aportar un total de 157 millones para este sector, dineros que podría ser ocupado en soluciones sociales para la comunidad. Señala que ojala se solucione el problema antes de Septiembre. Agrega la autoridad que existen 5.700 profesores en condiciones de jubilar, pero las municipalidades no tienen los recursos para cumplir con el trámite, por tanto la A: Ch. de M. se encuentra trabajando en un Fondo Nacional para cubrir las jubilaciones.-

Continúa el Sr. Ramírez diciendo que en Linares no se trataron todos los temas de la convocatoria, sino que mas que nada se trabajo en exposiciones.-

Se dio a conocer la preocupación de la Presidenta Regional, porque los concejales no asisten a los seminarios, por tanto no se esta cumpliendo con el compromiso de participación. Se vio el tema de las comisiones de trabajo y donde deben participar 5 personas, solo se esta funcionando con 2. En el caso de vivienda se eliminó a la alcaldesa de Rauco y fue nombrado como vicepresidente de la comisión.-

En las comisiones de trabajo se integró a la de Análisis de la nueva Ficha Familiar, ex ficha CAS, recuerda que llegó un documento donde se solicitaban sugerencias para modificar y mejorar el documento, existe plazo hasta el 8 de Agosto para remitir la información. Mediante esta nueva herramienta de evaluación se debe encuestar a toda la comuna, para este trabajo se van a contratar nuevas personas; en el caso de Hualañé se van a capacitar 10 personas de las cuales van a quedar 7 para esta función, el MIDEPLAN asume los costos de Capacitación y contratación. Se va a pagar \$ 850 por familia encuestada en el sector urbano y \$ 1.500, en la parte rural, mas locomoción. Además se debe nombrar un Coordinador Comunal; función que debe cumplir un funcionario del municipio.

El trabajo de la encuesta se inicia el 1° de Octubre y dura hasta el 30 de Abril del año 2.007. Agrega que los funcionarios municipales podrían trabajar en este programa, pero tendrían que hacerlo después de las horas de trabajo.-

Da a conocer además que se modificaron Art. De la ley 18.695.-

Se vio lo relacionado con el Art. 121, ex Art. 110.-

Se analizó la forma como presentar proyecto a Chile Deportes.-

Se dio a conocer Informe de Educación y las propuestas trabajadas.-

Se conversó el tema de la Modificación a los subsidios de Vivienda.-

Se entregaron antecedentes sobre la ley de Bibliotecas, en donde no pueden haber más de 2 personas trabajando y además de acuerdo a la cantidad de libros existentes.-

Se habló sobre fondos para proyectos de SERCOTEC. Sobre la materia el Sr. Alcalde señala en la tarde de hoy se va a tener una reunión en el municipio local con los OMDEL de las comunas de la Cuenca del Mataquito.-

Se dio a conocer proyecto de Recolección y Depósito de residuos, presentado y adjudicado por un grupo de municipalidades con lo cual se construyeron 2 vertederos y se compraron 16 camiones recolectores.-

El Sr. Alvarez consulta si sería posible unirse a las otras comunas y ver la forma como postular a un proyecto de vertedero. El Sr. Alcalde recuerda lo que pasó con la propuesta de las comunas de la costa y el Relleno Sanitario que se pensaba construir y que en la práctica se opuso un grupo de vecinos del lago y el proyecto abortó y se perdieron 60 millones de pesos. El Sr. Alvarez postula la idea de construir uno como comuna y entregar servicios a otras localidades. El Sr. Fredes manifiesta que con la nueva tecnología sería bastante positivo para Hualañé.-

El Sr. Alcalde informa que la recolección por parte del municipio se inicia el 1° de Septiembre y se esta conversando con el Alcalde de Licantén para firmar convenio con el Relleno sanitario que va a recibir el material, al igual que el lavado del camión una vez que queda desocupado. El Sr. Alvarez sugiere que lo ideal es traerlo limpio, porque en la zona no existe un sistema de lavado y por otra parte se evita el mosquerío; señala que por otra parte le preocupa el recursos humano que va a cumplir la función de recolección.-

El Sr. Alcalde responde que en cuanto a la recolección lo mas importante es la conciencia que debe tener la comunidad, para con el concepto de basura, por tanto se va a educar a la comunidad y se va a entregar un tríptico, que no se tiene definido si se hace llegar casa a casa o se entrega a los estudiantes. (se muestra un ejemplar) En cuanto a los recolectores, se va a trabajar con 6 personas (3 en la recolección, 2 en el barrido y el chofer). Ahora se debe definir el perfil de las personas que van a trabajar; se supone que los que van a recoger deben tener entre 20 y 25 años y por un sueldo de \$ 160.000 bruto. El Chofer titular va a ser el Sr. Miguel Sandoval y el Suplente don Carlos Muñoz Barrera, los cuales serán enviados a Kauman para su capacitación y una vez que se encuentre todo definido y antes del 15 de Agosto va a venir el Sr. Rafael Valenzuela a entregar una completa información sobre el tema.-

El Sr. Ramírez señala no dejar de lado lo expresado por el Sr. Alvarez y unirse con otros municipios y participar en proyectos de intereses comunes. Da lectura a proyecto presentado por un grupo de comunas.-

3.- Tabla Ordinaria.-

a.- Memorándum N° 71 a Sr. Director Comunal de Educación donde se comunica aprobación de Modificación Presupuestaria, por \$ 3.080.000.-

b.- Memorándum N° 72 a Sra. Directora de Tránsito y Patentes, donde se informa de ACUERDOS, adoptados por concejo en relación a Patentes de Alcoholes.-

c.- Memorándum N° 73 a Sr. Director de Obras Municipales, en relación a solicitud de 2 vecinos de la calle Libertad.-

d.- Invitación a un seminario por 3 días en el crucero Scorpios.-

4.- Participación Encargado de Prevención de Riesgos.-

Ingresa el Sr. Ariel Retamal, encargado de prevención de riesgos, quien da a conocer que se hicieron consultas a dirigentes de organizaciones gremiales del municipio, con relación a la atención recibida o entregada por la Asociación Chilena de Seguridad y quienes señalaron:

ASEMUCH, no se ha cumplido con las expectativas, falta de preocupación.-

Colegio de Profesores, existió una despreocupación en prevención de riesgos. No se ha visto un real aporte.-

Funcionarios No Docentes, Se ha recibido atención profesional, pero no han recibido capacitación, aunque se esta coordinando una fecha para charla.-

Directora del Dpto. de Salud, entrega una opinión de cómo debiera actuar la Asociación.-

Jefe de Personal Dpto. de Salud, Falta una capacitación en Prevención y Seguridad.-

En concreto la gran mayoría se encuentra disconforme, es mas en un caso no fueron atendidos y se derivó al Servicio de Salud, Sra. Directora de Esc. Msr. Manuel Iarrain.-

Por tanto y en cumplimiento a lo que establece la Ley N° 19.345, Art. 3°, letra c, mas los antecedentes y ofrecimientos de la Mutual de Seguridad, el H. Concejo en pleno ACUERDAN: Desafiliar a la I. Municipalidad de Hualañé de los beneficios que entrega la Asociación Chilena de Seguridad.-

El acuerdo debe ser comunicado por escrito al organismo correspondiente.-

5.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Finanzas.-

Ingresa el Sr. Rafael Céspedes, Jefe de Administración y Finanzas, quien procede a explicar solicitud de Modificación Presupuestaria por un monto de \$ 8.000.000., el profesional indica que:

Se necesitan 6.000.000, para combustible, con los cuales se supone cubrir el gasto a Diciembre del presente año.-

Además se suplementa la cuenta para Mantenición y Reparación de Vehículos, en \$ 1.000.000.-

Y se suplementa en \$ 1.000.000, la cuenta Consumo de agua, por los gastos de plaza, gimnasio, piscina.-

Los recursos se extraen de Disminución de Cuentas de Egresos, de los ítem 22 y 31, por la misma suma.-

Se consulta por los \$ 3.400.000, de Proyectos de Arrastre, porque se produce. Se responde que es por el diseño del proyecto de la Esc. Msr. Manuel Larrain, porque en este momento se supone que esa propuesta es inviable y de ahí salen esos recursos. El Sr. Alcalde recuerda que ese proyecto ha sufrido varias modificaciones por sugerencia de la SECREDUC y ahora se debe pensar en la reposición completa del recinto.-

El Sr. Pucher recuerda que para ese proyecto se contrató a un profesional y si reclama se tendría que pagar. El Sr. Céspedes responde que no debiera ser.-

El Sr. Ramírez hace el alcance que es segunda Modificación que se hace para cubrir gastos de agua y todavía no le convence el proyecto de riego. El Sr. Céspedes señala que los ahorros han sido paulatinos y en forma gradual cada año.

El Sr. Concejal consulta porque se sacan recursos de la Reparación de Escuelas y Reparación de Postas, porque si se dejaron esos recursos es para que se hagan las reparaciones, por ejemplo en la Posta de Espinalillo que se esta cayendo.-

El Sr. Céspedes recuerda que en una sesión explicó que de acuerdo a las necesidades o a lo que se solicitaba buscaba los recursos, pero que para hacer una cosa a estas alturas se deben dejar de hacer otras y es el concejo quien define y si no le parece

bien no firman y muy pronto quedarían los vehículos sin movimiento. El Sr. Concejal dice que sería bueno, porque a veces se ven vehículos muy tarde en la noche, pero va a firmar para que en Contraloría no crean que se opone a todas las modificaciones.-

Según lo señalado por los Srs. Concejales se ACUERDA: Aprobar la Modificación Presupuestaria por la suma de \$ 8.000.000, presentado por el Departamento de Finanzas. El documento es firmado por el Sr. Presidente y por cada uno de los Srs. Concejales, más la firma del Sr. Ministro de fe.-

6.- Hora de Incidentes.-

Sr. Alcalde:

a.- Se aprobó el proyecto para los 3.000 mts. De veredas, proyecto que se inicia en un mes más. Ahí se van a construir veredas el sector de CONAF y se van a instalar letreros para prohibir el estacionamiento de camiones.-

Sr. Sepúlveda:

a.- Solicita máquina para emparejar calle Pedro Aguirre Cerda hacia CONAF, porque los camiones que se estacionan la deterioran.-

b.- Vecinos de Calle Diego Portales solicitan que el municipios les ayuden con un camión limpia fosas, ya que se encuentran saturadas. El Sr. Alcalde responde que se puede poner en contacto a través del Dpto. de Obras, porque igual situación se presenta el Pasaje de los Herrera y Villa Los Jardines.-

Sr. Fredes:

a.- Solicita reparación de hoyos que se producen en carretera en la entrada de algunas calles laterales.-

b.- Consulta por la poda de árboles.-

Sr. Ramírez:

a.- Expresa su preocupación y molestia porque el municipio esta dando permiso para actividades a instituciones que no son de Hualañé, como es el caso del Conjunto Folclórico Chiripilco, que son de La Huerta, y programan una cena bailable en la ciudad, sin embargo a otras instituciones como a los clubes de la ANFUR no reciben nada del municipio. El Sr. Alcalde explica que varios de los integrantes son de Hualañé.-

b.- Manifiesta preocupación por la demora en la imagen de los canales de TV. La gente les reclama a los concejales por la plata que dieron. El Sr. Sepúlveda responde que el técnico ha venido pero no han podido ir al cerro. En todo caso viene este fin de semana.-

c.- Da a conocer que ahora no tiene acceso a sacar fotocopia de documentos importantes, porque es una orden de don Rafael Céspedes, quien dice que no hay plata, pero por otra parte se compraron 2 fotocopadoras nuevas.-

El Sr. Alcalde explica que se va a instalar un centro de fotocopiado y en donde cada Jefe de Departamento va a tener su clave para acceso. Indica que se va a ver la forma como ayudarles a través del Secretario Municipal.-

d.- Pide un informe de las 12 o 13 casas que se inundaron en el sector de El Molino y en que condiciones quedaron y si es posible tener una ayuda en fardos de pasto, a través de emergencia. Pide apoyo a los concejales para dejar 1 millón de pesos

en el presupuesto, para ser ocupados en esta época del año. Da a conocer la poca ayuda que tuvo la gente de Paula en este temporal, porque están muy lejos de Curepto.-

El Sr. Alcalde señala que poca ayuda se puede entregar, porque Emergencia a nivel Regional es un chiste, no tienen nada. Señala que en bodega municipal se tiene Carbón, Zinc, pizarreño y Nylon.-

e.- Manifiesta su malestar por el robo que se esta haciendo a través del proyecto de Reparación de Viviendas. Da a conocer que en una casa empezaron a cambiar techo a las 10 de la mañana y a las 4 de la tarde ya estaba terminada. En ella se gastaron en material mas menos \$ 148.000 y a la persona se le exigió que tenía que tener \$ 170.000 de ahorro en la libreta y se adjudicó un subsidio de \$ 560.000. El contratista dice que se le descuentan \$ 50.000 y se paga a los maestro \$ 60.000, es decir en resumen al contratista le quedaron en esa casa \$ 480.000 de ganancia. Indica que le habría gustado que estuviera presente el Sr. Director de Obras, quien puso a un joven en práctica para supervisar los trabajos. Quien puede tener teoría, pero muy poco rodaje en obras.-

Frente a ello habló con don Rafael Valenzuela quien al mostrarle los números le respondió que para el lápiz era muy bueno, pero la realidad del trabajo era esa, agregó que si la gente estaba descontenta que renunciaran.-

El Sr. Fredes señala que vino a hablar con don Lalo a quien debían cambiar 42 Mts 2 y le dijeron que si tenía tablas quebradas tenían que cambiarlas.-

El Sr. Alcalde manifiesta que citó a los presidentes y conversó con ellos, y los va volver a citar para que le cuenten la realidad.-

El Sr. Ramírez recuerda que esta nombrado en la comisión Obras y para este proyecto no lo han tomado en cuenta, desafía a los Srs. Concejales a visitar los trabajos, porque toda la gente esta descontenta. Indica que el problema esta en Obras, porque no se fiscaliza bien. Agrega que en toda obra lo correcto es que el contratista trabaja a un 30 % de utilidad, pero en este caso es mucho mayor.-

El Sr. Fredes manifiesta que todos están quedando muy mal, una señora le dijo que esto era una estafa.-

Se sugiere, si esta en lo legal, para las obras y citar a un concejo extraordinaria.-

El Sr. Pucher recuerda que cuando se postuló este proyecto dijo que iba a ser muy complejo, porque cada proyecto era un caso particular.-

Finalmente se acuerda hacer una reunión con el Encargado Provincial de SERVIU, los dirigentes de los grupos, El Director de Obras, el Contratista y los concejales que puedan asistir, Hoy Miércoles a las 17,30 Hrs.-

Sr. Pucher:

a.- Consulta cuándo se van a analizar los proyectos FONDEVE. Se le responde que en próximo concejo.-

b.- Pregunta por proyecto de electricidad de Alto de Caone y que se prometió cuando fue el concejo. El Sr. Alcalde señala que tiene entendido que la Srta. Luz fue a terreno.-

c.- Consulta por reposición de luminarias en mal estado. El Sr. Alcalde informa que se hicieron las reparaciones y solo se cubrió una parte de la población, porque el cobro es muy alto \$ 23.000 por centro. El Sr. Concejel señala que conversó y consultó con Molina y ellos hacen su propia mantención, con la diferencia que a ellos los atiende CONAFE. El Sr. Ramírez dice que Sagrada Familia contrata los servicios de Molina y les sale mucho mas económico.-

d.- En relación al proyecto de señaléticas pide ver si se pueden colocar cintas vibradoras en esquina de Av. Cementerio con 11 de Septiembre, con el propósito que los vehículos reduzcan velocidad.-

e.- Da a conocer que le preocupa la sobrecarga de funcionarios en el municipio y el poco interés por las condiciones en que trabajan las personas, como por ejemplo, el

Dpto. Social se llueve, deficiencias en la parte sanitaria, pocos baños y en mal estado. El Sr. Alcalde responde que el problema es que el municipio en sí, está quedando chico.-

Sr. Alvarez:

a.- Expresa la preocupación de los profesionales de Salud, por los dineros que se han cancelado mal y el procedimiento sería ilegal. Consulta si se tienen que devolver. Se le responde al Sr. Concejal que no se ha tenido respuesta de Contraloría y es posible que tengan que retornar. Se espera pronunciamiento.-

b.- Consulta por la forma cómo se canceló el sueldo del funcionario de la Oficina Comunal del Deporte. El Sr. Alcalde responde que vía Contrato de Trabajo, se pactó un sueldo y del monto total se sacaron \$ 100.000 para actividades del día del niño y para un campeonato; agrega que ha costado hacerlo andar, pero ya comenzó a funcionar.-

El Sr. Concejal dice que la persona no está conforme porque del monto que era para sueldos, se sacaron esos \$ 100.000.-

El Sr. Ramírez recuerda que se aprobaron \$ 2.700.000 para la Coordinación del Deporte, de ahí se sacaron \$ 300.000 para el ciclismo, y no se sabe del resto del recurso.-

En relación al mismo tema se, el Sr. Alvarez le sugirió que se capacitara y que le costeara los pasajes, lo ideal es sacar provecho de la oficina. El Sr. Alcalde indica que en su calidad de funcionario con contrato de trabajo, tiene el derecho de hacer uso de viáticos.-

Sr. Meza:

a.- Recuerda que cuando se pavimenta la calle Diego Portales, dio a conocer el problema que se presentó con la erosión de la base de la pandereta; con las lluvias el problema se ha agudizado. Por lo que solicita que la Dirección de Obras de una solución.-

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión a las doce horas con tres minutos.-

~~Luis Arturo Flores Cabrera.-~~
Secretario Municipal.-
Ministro de Fe.-

~~Samuel Baeza Reyes.-~~
Alcalde.-
Presidente Concejo.-